

# INFORMACION MUNICIPAL

El implacable paso del tiempo nos situa nuevamente en los finales de un año, que tal vez haya sido corto en realidades si contrastamos éstas con la inquietud y el deseo, no sólo de la Corporación Municipal, sino de todos vosotros, pero que realmente ha sido abundante en gestión sacrificada, en aportación de una colaboración sin límites por parte de todo el vecindario, en ilusiones, en entrega absoluta. Gracias a este excelente ensamblaje entre el vecindario y la Corporación se ha conseguido sin estridencias todo cuanto a lo largo de este año que termina he ido dando a conocer en este emplazamiento obligado y al mismo tiempo entrañable que supone esta periódica Información Municipal. No quiero hacer un balance de lo actuado, no por faltar a un deber de información, sino porque podría ser tomado como presunción. Lo conseguido por el pueblo de Alcázar de San Juan a lo largo de este año, ahí está para acicate y estímulo de todos a perseverar en nuestras inquietudes y en nuestros deseos, en esas realidades que irán tomando cuerpo en adelante en este año de vida municipal que nos espera para laborar día a día por la mejora de todo lo nuestro.

Y entre todo lo nuestro está, como algo que a todos nos atañe y nos obliga, la campaña de la Navidad del Necesitado y Reyes, que en colaboración con Hermandades y Asociaciones, ha sido iniciada por el Ayuntamiento y Jefatura Local del Movimiento. Todos en la medida de nuestras fuerzas debemos contribuir a aliviar en los alegres días navideños las necesidades de otros paisanos nuestros, a los que les falta casi todo. La suscripción ha quedado abierta, no sólo en la Secretaría Particular de la Alcaldía, sino en todas las entidades bancarias de la población y ojalá que en este año superemos el buen esfuerzo realizado el año anterior. Será detalle indudable de que Alcázar de San Juan se une para todo, desde conseguir una pavimentación hasta ayudar a los hermanos nuestros que lo necesitan.

En otro orden de cosas me satisface informar que en estos días serán adjudicadas por la Dirección General de Sanidad las obras de construcción de un nuevo Hospital, cuyo costo total pasará de los veintitrés millones de pesetas. Asimismo prosiguen a buen ritmo las obras de construcción de la Central Automática de Teléfonos y del edificio de Correos y Telégrafos e igualmente en el próximo enero será inaugurada la nueva Casa Sindical.

El plan de mejoras de edificios escolares trazado por el Ayuntamiento ha ido cumpliéndose con puntualidad. Se han mejorado numerosas aulas de muy antigua construcción en nuestra ciudad, así como en el anejo de Cinco Casas. Y en este mismo orden, resuelto el problema docente de la aldea de Los Molinos, en que los niños se veían obligados a recorrer grandes distancias para asistir a las clases, se proyecta actualmente resolver el de Marañón, que no dispone de ninguna escuela, con la construcción de un aula nueva, para lo que la Renfe ha cedido a petición del Ayuntamiento una parcela de trescientos metros cuadrados.

Y respecto al tema de enseñanza es obligado resaltar la brillantez de los

(Pasa a última página)